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Le préfet ouvre la séance à 16h45 le chorum étant atteint. 

Déclaration liminaire de la  FSU, la FNECFP FO, l’Unsa Education, , la  FCPE. 

 

1. Affaires relevant de la compétence du département 

 

1. Accompagnement des collèges pendant la période de 

confinement et pour leur réouverture 

Travail réalisé au niveau du département. Tous les agents ont 

repris le 18 juin pour remettre en ordre les établissements, les 

agents indisponibles(vulnérables ou garde d’enfants) ont été tous 

remplacés. Les protocoles ont été écrits de façon à ce que les 

préconisations sanitaires soient respectées. 

Achat de produit virucide afin de faire la rentrée dans des 

conditions sanitaires rigoureuses. 

Des PC fixes ont été mis à disposition des collèges, nous avons 

très peu d’ordinateurs portables à disposition. Nous avons une 

réflexion sur le soutien aux jeunes en difficultés, dotation en PC 

portable mais aussi sur le déploiement de la fibre. 

La société Orange s’engage sur une fin de fibrage fin 2022. Le 

département de l’Ain est loin d’être le plus mal doté de ce point 

de vue là. 

Quand les projets de séjours linguistiques sont annulés, les 

sommes sont restituées. 

On ne laissera pas un collège en difficulté. 

Nous nous sommes posé la question si la mise en place des 

parcours méritants était possible. 

Les chefs d’établissement ont préféré maintenir ce dispositif. 

 

2. Point d’information sur Ain formation Orientation (AFOR) 

 

Le salon se tiendra du 21 au 23 janvier 2021 pour sa 20
ème

 

édition sauf problèmes sanitaires.  

Evolution sur l’organisation des rencontres dans les collèges : 



- 6 rencontres tables rondes 

- Pour chaque rencontre : 

 6 jeunes en formation présenteront chacun leur métier, 

 3 chefs d’entreprise ou maîtres d’apprentissage 

complèteront les explications en communiquant sur les 

différents métiers de l’entreprise, 

 1 représentant de la chambre consulaire concernée 

parlera des autres métiers de la branche. 

 1 représentant du CIO présentera les différentes voies 

pour y parvenir. 

L’idée est de faire rentrer les entreprises au collège. C’est pour 

articuler notre dispositif de lien avec les entreprises. Les collèges 

concernés seront :  

- 13 octobre Ampère à Oyonnax en soirée 

- 10 novembre à Lagnieu en journée 

- 24 novembre Pont de Veyle en journée 

- 8 décembre à Pont d’Ain, en soirée 

- 15 décembre à Jeanne D’arc Gex en journée 

- 12 Janvier Lucie Aubrac 18h30 

 

 

A l’horizon 2022, le collège de Péronnas va être réhabilité. 

Une sectorisation est envisagée provisoirement avec Thomas Riboud. 

 

3. Point d’information sur le chéquier jeune 

 
 

Le département a lancé, il y a 3 ans,  le chéquier jeunes dans 

lequel des chèques à hauteur de 50€ ainsi que des prestations 

(place dans les clubs sportifs, parc des oiseaux) sont proposées. 

36000 jeunes destinataires du chéquier avec des chèques cultures 

et sports loisirs de 5€. Nous avons plus de 700 partenaires 

répartis sur le territoire. Les librairies, cinémas et licence 

sportive en sont principalement bénéficiaires. 

Pour l’instant le montant dépensé est de 485000€. 
 

 

 

 



2.Affaires relevant de la compétence de l’Etat. 
 

 

1.  Etude des mesures d’ajustement de la carte scolaire des 

écoles publiques- Rentrée 2020 

Madame la DASEN précise qu’elle ne laissera aucune situation 

en attente et donc finalisera la carte scolaire aujourd’hui sans 

qu’il n’y ait d’ajustement à la rentrée. 

C’est un principe mis en œuvre l’année dernière et qui a donné 

satisfaction. Nous sommes dans le prolongement des principes 

dans le cadre des orientations de la politique éducative, dans la 

mise en œuvre de la loi pour une école de la confiance, dans la 

mise en place de la mesure à 24. Nous revenons dans le droit 

commun, en supprimant la zone spécifique, le maintien d’une 

quotité de décharge exceptionnelle pour une année 

supplémentaire et l’application de la mesure à 24. Ce retour au 

droit commun permet d’être en équité sur la totalité du territoire. 

La quotité de décharge est maintenue exceptionnellement 

pendant une année pour les écoles qui perdent une classe. 
 

OUVERTURES FERMETURES 
Ecoles Maternelles Ordinaires : 

Ecoles Elémentaires Ordinaires : 

St André de Corcy (9ème) (+0.17 

décharge) 

Ecoles Primaires Ordinaires : 

St  Exupéry à Bourg en Bresse  

(11ème) 

Village à St Denis les Bourg (12ème) 

Challex (7ème)MOYEN PROVISOIRE 

Ecole Elémentaire d’Application : 

Villars les Dombes (16ème) 

RPI : Rancé-Toussieux (5ème) 

Ecole Primaire REP+ : 

Jean Moulin la Victoire à Oyonnax 

(15ème) 

Ecole Maternelle REP + : 

Gabriel JeanJacquot à Oyonnax 

Co enseignement  

Ecoles Maternelles Ordinaires : 

Dagneux (7ème) 

Bois Chatton à Versonnex (4ème) 

Les Tilleuls à Montréal la Cluse 

(3ème) 

Ecoles Elémentaires Ordinaires : 

Milvendre à Culoz (11ème) 

Ecoles Primaires Ordinaires : 

Saint Denis en Bugey (9ème) 

Maillat (4ème) 

St Martin du Frene (4ème) 

Le Bois des Pesses à Valserhône 

(10ème) 

Marius Pinard à Valserhône (17ème) 

Les Arbelles à Bourg en Bresse (9 
9ème) 

 
 

 

 



 

Demande des organisations syndicales du maintien de la décharge de 

direction lorsqu’une fermeture de classe entraîne une baisse de décharge, la 

décharge est maintenue pour une année. 

 

Evocation de l’école de Lagnieu, et Louis Parant (réponse de la Dasen : il reste 34 

places et nous serons vigilants à la rentrée si les effectifs augmentaient), Saint Paul de 

Varax, St Martin le Châtel, Massieu, Champbouvier à Jassans,  

 Mas Rillier sur la Côtière(dépasse le seuil mais il n’y a pas de locaux c’est une 

situation prioritaire pour l’année prochaine)   

RPI Faramans, Joyeux, StELoi, pas de locaux, 2
ème

 priorité pour l’année prochaine, 

nous sommes sur un travail de l’ien pour pouvoir répartir les élèves sur les 3 sites. 

Ecole de Villieu Loyes Mollon, ils sont à l’indicateur d’examen mais pas au-delà, pour 

Mme la DASEN les conditions sont bonnes. C’est une école qui fera l’objet d’une 

analyse prioritaire l’année prochaine. 

Ecole de Groslée St Benoit, pb de locaux exigüs mais les effectifs sont en dessous des 

seuils. 

RPI de Chaveyriat et St Genis sur Menthon, les nouveaux repères sont plus favorables 

mais il n’y aura pas de mesures de prises cette année. 

Notre département aura -700 élèves sur notre département en prévision ce qui aurait 

pu conduire à rendre des postes.  Accompagnement des fluctuations. 

Nous sommes sur l’observation des flux et des tendances pour éviter d’ouvrir et de 

fermer. 

 

 Implants Transformation Retraits  total 

ASH 

U.E élémentaire 

Autisme(Lagnieu 

l’école est à 

préciser) une 

rentrée sera 

certainement 

décalée. 

Partenariat avec 

les PEP en lien 

avec l’IME 

   

Total ASH 1.0    

DICS 

1 à Bourg 3 

1 Jassans 

1 Dombes 

 1 àBourg2  

Total DICS 2  1.0 1 

ERUN  

CPC Numériques 

  

IENA 0.5 

ASH 1 

Ambérieu 1 

Bourg 2 1 

Dombes 1 

Jassans 1 

Oyonnax  1 

Pays de 

Gex Nord 
1 



Total ERUN  7   

PIAL 

0.25 directrice de 

l’etraz pour le 

PIAL Lagnieu 

Briord 

   

Total Pial 0.25    

UPEAA   
EEPu La Bretonnière 

Prévessin Moëns 
0.5 

Total UPEAA    0.5 

CPc CPC PDG Nord    

Total CPD 1   1 

Total +2.5  -1.5 +1 

 

 

Création d’un poste de TR BRIG sur le  Pays de Gex 

 

VOTE : 5 pour, 6contre(FO) (FSU)   6abstentions (UNsa, FCPE) 

Il est dommage de voter contre les ouvertures de classes 
 

2. Rythmes scolaires : demandes de renouvellement ou de 

changement d’organisation du temps scolaire pour la rentrée 

2020 

 

Commune Circonscription 
Matin 

entrée 

Matin 

sortie 

A. 

Midi 

entrée 

A. 

Midi 

sortie 

Observations 
Transport 

scolaire 

Demande de dérogation 4 jours (décret 2017-1008 du 27 juin 2017) 

Plateau 

d’Hauteville 

 

BELEGARDE 8 :30 11 :30 13 :30 16 :30 

Cormoranche 

en Bugey  

Hauteville 

Lompnes 

élem 

Thézilleu 

NON 

Plateau 

d’Hauteville 

 

BELLEGARDE 
8 :30 

 

11 :45 

 

13 :15 

 

16 :15 

 

Hauteville 

Lompnes 
NON 

St Didier de 

Formans 
JASSANS 8 :30 11 :30 13 :30 16 :30  NON 

St Germain de 

Joux 

Pays de Gex 

SUd 
8 :30 11 :30 13 :30 16 :30  Région ARA 

St trivier sur 

Moignans 
La Dombes 

8 :20 

 

11 :20 

 

13 :20 

 

16 :20 

 
 Région ARA 

Villes BELLEGARDE 8 :30 12 :00 13 :30 16 :00  NON 

Valserhône 
Pays de Gex 

SUd 

8 :45 11 :45 13 :30 16 :30 
Châtillon en 

Michaille NON 

8 :45 11 :45 13 :30 16 :30 Châtillon en 



Michaille 

(Vouvray) 

8 :30 11:30 13 :30 16 :30 Lancrans 

Vonnas  Bourg 3 8 :30 12 :00 13 :45 16 :15 Maternelle NON 

Vonnas Bourg3 8 :30 12 :00 14 :00 16 :30 Elémentaire NON 

Demandes de dérogation 4 jours (Décret n°2017-1108du 27 juin2017) 

Jasseron Bourg 2 8 :30 11 :45 13:45 16 :30  NON 

Varambon Ambérieu 8 :30 11:30 13 :30 16 :30  NON 

Sivom Est 

Gessien 

Pays de Gex 

Sud 
8 :30 11:30 13 :30 16 :30 

Jean de la 

Fontaine 

élem 

NON 

Sivom Est 

Gessien 

Pays de Gex 

Sud 
8 :30 11:30 13 :30 16 :30 

Jean de la 

Fontaine 

mater 

NON 

Communes ou EPCI ayant engagé une démarche de demande de dérogation 4 jours ( dossiers non 

complet à ce jour) 

Ferney 

Voltaire 

Pays de Gex 

Sud 
8 :30 11:30 13 :30 16 :30 Florian NON 

Versonnex 
Pays de Gex 

Nord 
8 :30 11:30 13 :30 16 :30 

Yves de 

Tonnac 
NON 

Demandes de changement d’horaires (sur rythme dérogatoire à 4 jours) 

Villebois Belley 8 :25 11:40 13 :25 16 :10 Pour une 

amélioration 

des flux de 

sortie 

NON 
Villebois Belley 8 :30 11:45 13 :30 16 :15 

Chaleins Jassans 8 :30 11:30 13 :30 16 :30  NON 

 

 
 

VOTE : 1 contre, 12pour,   3abstention. 

 

3. Renouvellement partiel des délégués départementaux de 

l’éducation nationale (DDEN) 
 

Madame Chantal Evrard sur la circonscription de la Côtière. 

 

4. Questions diverses 

 

Liste des PIAL : 



 

 

 
 

-Pourrions-nous avoir la date d’accord des exeat, s’il vous plaît ? 

Les réponses ont été envoyées mercredi, une vingtaine ont été accordés. 

-Rapprochement des  lycées de Bellignat et Oyonnax ? 

Je ne fais pas de fusion mais une expérimentation. U rapprochement entre les 2 

équipes éducatives et de répondre à une concurrence involontaire entre 2 

établissements. 


